

CONSTANCIA

Por medio de la presente, se hace constar que, durante el mes de **OCTUBRE** del año 2022, no se recibió ninguna transferencia del gobierno central a favor de la Municipalidad de Esquias, Comayagua, ya que durante el mes de septiembre se recibieron las transferencias hasta el mes de diciembre correspondiente al año 2022.

Y para los fines que los interesados estimen convenientes, se extiende la presente a los treinta y un días del mes de octubre del año dos mil veintidós.



MAXIMILIANO EUCEDA RODRIGUEZ
ALCALDE MUNICIPAL



WILSON ALBERTO MENDOZA
TESORERO MUNICIPAL